

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus Barfüssergasse 24 4509 Solothurn Telefon 032 627 20 70 kommunikation@sk.so.ch so.ch

Medienmitteilung

Kinder- und Jugendtage 2023: Förderpreise vergeben

Solothurn, 18. November 2023 – Zum Abschluss der diesjährigen Kinderund Jugendtage hat der Kanton Solothurn den Preis «Ausgezeichnet!» vergeben. Insgesamt vier Projekte von Jugendlichen und jungen Erwachsenen wurden damit gewürdigt.

Bereits zum dritten Mal fanden die kantonalen Kinder- und Jugendtage statt. Sie drehten sich rund um das Recht auf Förderung. Im ganzen Kanton nahmen vom 15. bis am 18. November 2023 zahlreiche Besucherinnen und Besucher an thematischen Veranstaltungen teil. Kinder und Jugendliche wurden auf vielfältige Weise in ihrem Recht auf Förderung unterstützt. Das Programm reichte vom Jugendpolittag über mehrsprachiges Geschichtenlesen in der Bibliothek bis zu Kinoabenden. Erwachsene erhielten neue fachliche Inputs und Gelegenheit zur Vernetzung.

Vier Projekte mit Förderpreisen ausgezeichnet

Auch der Abschluss der Kinder- und Jugendtage stand im Zeichen der Förderung. Den letzten grossen Programmpunkt bildete erneut die Preisverleihung von «Ausgezeichnet!», dem Preis für junges Engagement. Der Kanton vergab am 18. November insgesamt vier Förderpreise. Regierungsrätin Susanne Schaffner würdigte in der Kulturfabrik Kofmehl in Solothurn das Engagement und die Kreativität von jungen Menschen. Über die Siegerprojekte entschied eine externe Jury.

Den am höchsten dotierten Förderpreis über 7000.- Franken erhielt Morris Lüthi aus Halten für sein Projekt «YOU». Morris Lüthi begleitet mit seiner Fotokamera Transpersonen in ihrem Alltag und macht so sowohl die schönen als auch die schwierigen Seiten des Prozesses von Transpersonen sichtbar. Mit «YOU» will Morris Lüthi diese Themen der Bevölkerung näherbringen und zu mehr gegenseitigem Verständnis beitragen. Einen weiteren Förderpreis über 3000.-Franken durfte das Projekt «wirundjetzt» nach Hause nehmen. Hinter «wirundjetzt» stehen zwölf aktuelle und ehemalige Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Solothurn (KSSO), die sich an der KKSO gegen Diskriminierung einsetzen. Dies tun sie, indem sie den Dialog mit Lehrpersonen fördern, Diskussionsrunden für Schülerinnen Schüler und organisieren und Antidiskriminierungskampagnen lancieren. Künftig sollen auch Referate durchgeführt werden. Weiter gewann die Pop-Punk/Alternative-Rock-Band «Underclass Heroes» aus Olten einen Förderpreis über 3000.- Franken für ihr Debut-Album. Der vierte Förderpreis über 2000.- Franken ging an den 10-jährigen Lionel Knuchel aus Bolken und dessen Engagement für Raupen und Schmetterlinge. Bei seinen Klassenzimmerbesuchen gelingt es ihm, dank seiner persönlichen Begeisterung und seinem Einsatz, sowohl das Interesse anderer Kinder und Erwachsener für die kleinen Tierchen zu wecken als auch neues Wissen. zu vermitteln.

Das Anmeldefenster für «Ausgezeichnet!» 2024 ist ab sofort offen. Sämtliche Informationen rund um den Preis gibt es unter so.ch/ausgezeichnet.

Weitere Auskünfte

Nora Moser, Projektleiterin Kinder- und Jugendtage, <u>nora.moser@ddi.so.ch</u>, 032 627 23 10

Weitere Informationen

Informationen rund um die Kinder- und Jugendtage sowie zu «Ausgezeichnet!» finden Sie unter <u>kinderjugendpolitik.so.ch</u>.